

Veröffentlicht 7. Juni 2024

Elefantös: Otto Waalkes weiht Ottifanten-Stadtrundfahrtbus in Hamburg ein



Otto Waalkes kam zur offiziellen Einweihung des Ottifanten-Busses der Roten Doppeldecker. Foto FMR

In der Hamburger Flotte der Roten Doppeldecker fährt seit Neuestem ein Ottifanten-Bus. Das Unikat ist rundherum großformatig mit Otto Waalkes' berühmten Comic-Figuren verziert. Anlässlich der Einweihung des elefantösen Busses war der in der Hansestadt lebende Komiker persönlich an die Hamburger Landungsbrücken gekommen.



Der Ottifanten-Bus fährt im Stadtrundfahrtbetrieb Roten Doppeldecker. Foto: FMR



Einweihung des Ottifanten-Busses: Heinrich Schuster, Inhaber und der Gesellschafter der Roten Doppeldecker, und Komiker Otto Waalkes. Foto: FMR

Der prominente Besucher löste großes Aufsehen und Medieninteresse aus. Journalisten, Fotografen und Kamerateams waren aus Hamburg und weit darüber hinaus gekommen, um über Otto Waalkes' Einweihung des ersten Ottifanten-Busses am 6. Juni zu berichten. Auch viele Schaulustige blieben stehen, um den beliebten Komiker live zu sehen. Der 75-jährige Komiker war passend im Ottifanten-Hoodie und mit Ottifanten-Cap erschienen.

Offizielle Einweihung des Ottifanten-Busses

Bei der kurzen Begrüßung überreichte Heinrich Schuster (74), Inhaber der Roten Doppeldecker, seinem Gast einen Miniatur-Ottifanten-Doppeldeckerbus. Anschließend durchschnitt Otto Waalkes, mit einem Plüsch-Ottifanten im Arm, das rote Band im vorderen Einstiegsbereich des Busses und setzte sich – als Bildmotiv für die Medien – ans Steuer des Busses. Danach posierte Otto vor dem Bus und hatte offenkundig Spaß, seine Ottifanten auf dem Bus zu präsentieren. Rund eine halbe Stunde lang ließ sich Otto geduldig ablichten und gab Interviews, bis die Medienvertretenden ihre Bilder und O-Töne aufgenommen hatten, und posierte auch für so manches Selfie.



Einweihung des Ottifanten-Busses: Otto Waalkes durchschneidet das rote Band. Foto: FMR



Otto Waalkes präsentierte den Ottifanten-Bus: Foto: FMR

Nach dem offiziellen Pressetermin konnten die ersten Stadtrundfahrtgäste zur Jungfernfahrt mit diesem besonderen Bus starten – kostenfrei und obendrein erhielten sie einen Ottifanten-Schlüsselanhänger, den Otto den Gästen beim Einsteigen schenkte. Der Komiker fuhr allerdings selbst nicht mit.



Katharina Fest, Geschäftsführerin der Hamburger Stadtrundfahrt – Die Roten Doppeldecker GmbH, und Heinrich Schuster, Inhaber und Gesellschafter des Unternehmens, freuten sich über die gelungene Einweihung des Ottifanten-Busses. Foto: FMR

Sympathischer Hingucker

Ob küssend, lachend, Rüssel-an-Schwanz marschierend, mit Fernglas oder im gelben Friesennerz: Otto Waalkes' gezeichnete Ottifanten auf dem knallroten Stadtrundfahrtbus ziehen im Straßenverkehr alle Blicke auf sich und werden sicher nicht nur bei Otto- und Ottifanten-Fans schnell ein Schmunzeln auslösen. Die beliebten Ottifanten wurden ab 1973 zuerst auf Otto Waalkes' Schallplattencovern veröffentlicht. Seitdem haben sich die Comic-Elefanten zum Markenzeichen und Maskottchen entwickelt. Es gibt sie als Plüschtiere und auf zahlreichen Fan-Artikeln. Und nun eben auch auf dem Stadtrundfahrtbus in Hamburg.



Sympathischer Hingucker: Der Ottifanten-Bus der Roten Doppeldecker geht regelmäßig auf Stadtrundfahrt-Tour.
Foto: FMR

Stadtrundfahrten mit den Roten Doppeldeckern

Wer die Hamburger Sehenswürdigkeiten auf einer Stadtrundfahrt der Roten Doppeldecker (Hop on – Hop off) entdecken möchte, hat vielleicht die Gelegenheit, in den Ottifanten-Bus einzusteigen. Der elefantöse Bus wird regelmäßig im Stadtrundfahrtbetrieb eingesetzt. Die Flotte der Roten Doppeldecker umfasst insgesamt 14 Busse, die im 10- bis 20-Minuten-Takt fahren. Mehr Infos: www.die-roten-doppeldecker.de

— Tanja Königshagen —

URL

<https://www.business-on.de/hamburg/elefantoes-otto-waalkes-weiht-ottifanten-stadtrundfahrtbus-in-hamburg-ein.html>